
  

   
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   La información más relevante del sector reunida en un solo documento 
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Adiós a las cremas: el MIT crea una piel artificial que borra todas las 

arrugas 

 

 

 

 

 

 

 

 

Una segunda piel hecha de polímero transparente que se adhiere a la dermis para mejorar la apariencia de arrugas o sequedad ha 

sido creada por un equipo de la 'startup'  Olivo Labs, en colaboración con científicos del Instituto tecnológico de Massachusetts 

(MIT). Los resultados del trabajo se publican hoy en la revista Nature Materials. Según sus creadores, después de introducir mejoras 

esta ‘segunda piel’ también podría ser utilizada para tratar enfermedades dérmicas, como eczema y otros tipos de dermatitis. 

El material, un polímero basado en silicona denominado XPL, que se podrá aplicar en la piel como una capa fina e imperceptible, 

imita las propiedades mecánicas y elásticas de piel sana y joven. En las pruebas realizadas con humanos, los investigadores han 

encontrado que el material es capaz de reducir las bolsas que se forman bajo los párpados inferiores y también mejorar la 

hidratación de la piel. 

Enlace a web 

 

La inversión farmacéutica de las residencias madrileñas crece un 4% 

 

 

 
 

 

 

 

 

La prestación farmacéutica a través de receta en los centros sociosanitarios de la Comunidad de Madrid fue de 68 millones de 

euros en 2015, o lo que es lo mismo, un 4 por ciento más en el último año, tal y como lo ha puesto de manifiesto Encarnación Cruz 

Martos, subdirectora general de Farmacia y Productos Sanitarios de esta región. En total, la Comunidad de Madrid cuenta con 574 

centros residenciales sociosanitario, entre públicos y privados, que atienden a más de 52.000 residentes. 

 

El sistema de prestación de medicamentos cambió tras la publicación del Real Decreto 16/2012, de sostenibilidad del SNS, según 

Cruz Martos, durante la LXII Jornada de la Fundación para la Investigación en Salud (Fuinsa). Esta normativa puso sobre la mesa la 

importancia de la dispensación en las residencias, independientemente de si lo realizaba el médico de Atención Primaria o el de 

Hospitalaria. 

Enlace a web 

https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/adios-a-las-cremas-el-mit-crea-una-piel-artificial-que-borra-todas-las-arrugas-7818
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-inversion-farmaceutica-de-las-residencias-madrilenas-crece-un-4-7823
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-inversion-farmaceutica-de-las-residencias-madrilenas-crece-un-4-7823
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/adios-a-las-cremas-el-mit-crea-una-piel-artificial-que-borra-todas-las-arrugas-7818


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Sanidad quiere el RD de precios listo antes de que se forme gobierno 
 

 

 

 

 

 

 

 

Aunque el Gobierno de España está en funciones, el desarrollo de los proyectos reglamentarios sigue en marcha. De hecho, el 

Ministerio de Sanidad planea que el proyecto de real decreto de precios y financiación de los medicamentos y los productos 

sanitarios haya pasado el Consejo de Estado antes de que se forme el nuevo ejecutivo, tras las elecciones generales del próximo 26 

de junio. 

Así lo ha anunciado Carlos Lens, subdirector general de Calidad de Medicamentos y Productos Sanitarios, quien ha añadido que el 

proyecto ‚ya ha terminado el trámite de audiencias, y se está elaborando un informe de alegaciones muy largo y complejo. 

Habremos cumplido si el próximo gobierno se encuentra con este proyecto con su correspondiente informe del Consejo de Estado 

y, si entra dentro de su línea jurídica, puede encontrarse con un documento muy trabajado y muy compartido, en el que han 

colaborado Farmaindustria, Aeseg, Fenin, Fedifar, el Consejo General de Farmacéuticos, las comunidades autónomas y otros 

actores y entidades‛. Y ha añadido que ‚es justo decir que se han añadido muchas de esas contribuciones‛.Entre las principales 

aportaciones del proyecto se encuentra el desarrollo de los precios seleccionados, un modelo de concurso público de precios de 

medicamentos que Lens se ha apresurado a asegurar que ‚será excepcional y solo se usará en una situación de excepcionalidad‛, 

por lo que también serán temporales  y dejarán de funcionar cuando esa excepcionalidad ‘caduque’. 

Enlace a web 

Grünenthal adquiere Almirall de México para crecer en Latinoamérica 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los laboratorios alemanes, que están presentes en Latinoamérica desde hace más de 50 años, quieren incrementar sus negocios en 

la región en los próximos años, especialmente en México y Brasil. 

Con la adquisición de Almirall de México, Grünenthal tendrá acceso al segmento de gastroenterología y aumenta su cartera de 

analgésicos. 

Enlace a web 

 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sanidad-quiere-el-rd-de-precios-listo-antes-de-que-se-forme-gobierno-7816
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/grnenthal-adquiere-almirall-de-mexico-para-crecer-en-latinoamerica-7815
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/grnenthal-adquiere-almirall-de-mexico-para-crecer-en-latinoamerica-7815
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sanidad-quiere-el-rd-de-precios-listo-antes-de-que-se-forme-gobierno-7816


  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El consejero inaugura el V Encuentro de Altos Cargos de la 

Administración Sanitaria que arranca en Segovia este jueves de 

la mano de Sanitaria 2000. Además, el consejero se someterá a 

las preguntas de diversos profesionales y altos cargos sanitarios 

en la que se le preguntará sobre su gestión y sobre si la 

recuperación económica se está notando para bien en la 

sanidad. Con el patrocionio de Air Liquide Healthcare, 

Cardiva2, Fresenius Medical Care, General Electric Healthcare, 

Ipsen, Roche y Sanofi Pasteur MSD, el encuentro se presenta 

como una cita ineludible y contará con la presencia, entre 

otros, de José Javier Castrodeza, secretario general de 

Sanidad; María Martín Díez de Baldeón, consejera de Salud de 

La Rioja; Jesús Sánchez Martos, consejero de Sanidad de la 

Comunidad de Madrid; José María Vergeles, consejero de 

Sanidad de Extremadura y Guillermo Viñegra, viceconsejero de 

Salud del País Vasco. Sin duda, una cita imprescindible para 

conocer el estado de la sanidad a escala autonómica y 

nacional.  

 

 

 

 

 

 

Contratação pública no primeiro trimestre 

baixa em quantidade e valor 

 

 

 
Enlace a Web 

 

 

 

 

Las 5 noticias +vistas 

1. La industria más rentable del mundo, la farmacéutica, al descubierto en un 

documental 
 

2. Sánchez Martos tiene 'nueva jefa' 

3. Buscan acortar tiempo de desarrollo de medicamentos 

4.  La farmacéutica Novartis estudia vender su 33% de Roche 
  

5.  La realidad virtual entra en el quirófano 
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https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.noticiasaominuto.com/economia/586181/contratacao-publica-no-primeiro-trimestre-baixa-em-quantidade-e-valor?utm_source=rss-ultima-hora&utm_medium=rss&utm_campaign=rssfeed
http://www.noticiasaominuto.com/economia/586181/contratacao-publica-no-primeiro-trimestre-baixa-em-quantidade-e-valor?utm_source=rss-ultima-hora&utm_medium=rss&utm_campaign=rssfeed
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-industria-mas-rentable-del-mundo-la-farmaceutica-al-descubierto-en-un-documental-7648
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/sanchez-martos-tiene-nueva-jefa-7661
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/buscan-acortar-tiempo-de-desarrollo-de-medicamentos-7603
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-farmaceutica-novartis-estudia-vender-su-33-de-roche-7647
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/la-realidad-virtual-entra-en-el-quirofano-7610
https://www.acobur.es/newsletter/tarifas.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20141027
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html
http://www.delucas-abogados.com/index.html


  

    

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

  

 

  

                

Para saber más… 

https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.nexus.es/es/
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Presidente de Sefac 

Aragón-Lifara y del 

Comité Organizador 

del VII Congreso de 

Sefac 

Pregunta. Haciendo un juego de 

palabras con el mes en el que celebra, 

¿este congreso es para la farmacia 

comunitaria como 'agua de mayo'? 

 

Respuesta. Con ese empeño lo hemos 

preparado. La profesión necesita 

reconocerse y sentirse orgullosa de su 

contribución científica a la sociedad. El 

máximo empeño de un congreso como 

éste es demostrar que el farmacéutico 

puede y debe contribuir científicamente. 

 

P. Su lema es "Estamos más cerca, 

llegamos más lejos". Pues bien, ¿cómo 

puede estar la farmacia más cerca? 

 

R. Cuando hablamos de estar más cerca 

nos referimos a llegar a áreas que el 

propio paciente está reclamando, como 

a los pacientes que están 

institucionalizados en residencias, los 

pacientes que no pueden salir de sus 

domicilios, 'llegar' a aquellos que 

actualmente deben desplazarse a 

hospitales lejanos a recoger su 

medicación a los que su oficina de 

farmacia podría resolver ese problema 

de acceso, etc. 

 

P. Y para "llegar más lejos", más allá de 

la voluntad demostrada de la profesión, 

¿sin el apoyo de la Administración nunca 

será posible? 

 

R. No tengo duda que la Administración 

apoyará aquellos proyectos que 

demuestren valor añadido y beneficios 

para el paciente, mientras que la 

farmacia comunitaria tiene la 

responsabilidad de demostrar que 

aportan ese valor. Si se demuestra, antes 

o después la Administración apostará 

por lo que beneficia al paciente. Si no lo 

hiciese, sería dejación de funciones. El 

farmacéutico sigue siendo a día de hoy 

el profesional sanitario más 

desaprovechado, en especial en su 

integración en equipos multidisciplinares. 

 

P. Precisamente, cundiendo con el 

ejemplo de esa mayor colaboración 

multidisciplinar, en el congreso se 

celebrarán sesiones conjuntas con los 

médicos, ¿verdad? 

R. Así es. Hemos introducido estas 

sesiones de trabajo porque los 

farmacéuticos tenemos claro que, en 

primer lugar y como coordinador del 

equipo multidisciplinar, es el médico 

de Atención Primaria con el cual más 

R. Así es. Hemos introducido estas sesiones 

de trabajo porque los farmacéuticos 

tenemos claro que, en primer lugar y como 

coordinador del equipo multidisciplinar, es 

el médico de Atención Primaria con el cual 

más estrechamente debemos colaborar, 

mientras que paralelamente se estrechan 

lazos con los farmacéuticos de hospital, 

enfermeros… 

 

P. Prescripción complementaria, 

vacunación… ¿cuánto de lejanas están 

aquí estas funciones que ya asumen 

farmacias internacionales? 

 

R. Precisamente, los planteamientos que 

estamos realizando desde Sefac en 

cuestiones como éstas tienen por objetivo 

un mejor aprovechamiento del 

farmacéutico. No sabemos cuánto tiempo 

tardarán en llegar, pero la profesión tiene 

que ponerlos sobre la mesa para que se 

hable de ello. El fin es alcanzar un modelo 

de Primaria coordinado con otros 

profesionales y sostenible. 

 

P. Respecto a la vacunación en boticas, 

¿tiene sustento esa negativa y recelo de 

Administraciones y otros profesionales a 

delegar esta función? 

 

R. España tiene la ventaja de poder fijarse 

en el éxito que ha supuesto la vacunación 

en farmacias en otros países y en una de las 

mesas del congreso analizaremos esas 

experiencias internacionales con sus 

propios protagonistas, como la que ya 

existe en Portugal. Por eso la mirada de 

Sefac es más amplia y apostamos por esa 

administración de inyectables en nuestras 

farmacias. 

 

 

Enlace a Web 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

P. Más temas candentes con 

protagonismo en este congreso: la 

dispensación de DH. En este caso, 

¿dónde? 
R. Lo que está pasando con los DH en 

Eduardo Satué 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-05-06/farmacia/si-la-administracion-no-apuesta-por-servicios-de-valor-anadido-seria-dejadez-de-funciones/pagina.aspx?idart=979933
http://www.elglobal.net/noticias-medicamento/2016-05-06/farmacia/si-la-administracion-no-apuesta-por-servicios-de-valor-anadido-seria-dejadez-de-funciones/pagina.aspx?idart=979933


  

         
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

   

 

 

LLaa  CCoonnttrraappoorrttaaddaa  

 
 

Videojuegos para gestionar plantillas o curarse una lesión 

Roche presentará en ASCO datos de 19 medicamentos contra el cáncer, algunos ya autorizados 

El médico de 29 años que decidió erradicar una enfermedad del planeta 

 

 

 

 

abc.es 

aarp.org 
elmundo.es 

Hartmann prevé crecer 12% este año en 

España 

 

 
 

 

 

 

 

 

En una entrevista concedida a Efe, el director general de Hartmann en España, Marc Pérez Pey, ha asegurado también que la 

multinacional se propone conseguir en España una cifra de negocio de 200 millones en el año 2020. 

La fábrica de Hartmann en Mataró -la única que el grupo tiene en el país- es un centro de competencia a nivel mundial en el 

desarrollo y fabricación de productos sanitarios adhesivos, y asume actualmente la producción mundial de las populares Tiritas, 

además de fabricar apósitos y esparadrapos. 

El año pasado Hartmann anunció una inversión de tres millones de euros en su planta de Mataró para introducir una nueva línea 

de fabricación de apósitos posquirúrgicos que debería estar lista "en 2017", y ahora Pérez Pey ha precisado que la fábrica de 

Mataró, que destina un 90% de su producción al extranjero, ha sido "una de las cinco seleccionadas para abastecer al mercado 

de EEUU", el más importante del mundo. 

Enlace a web 

+Noticias del Sector Sanitario 

https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur
https://twitter.com/Acobur?lang=es
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/videojuegos-para-gestionar-plantillas-o-curarse-una-lesion-7822
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/roche-presentara-en-asco-datos-de-19-medicamentos-contra-el-cancer-algunos-ya-autorizados-7803
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/el-medico-de-29-anos-que-decidio-erradicar-una-enfermedad-del-planeta-7820
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/hartmann-preve-crecer-12-este-ano-en-espana-7819
http://www.acobur.es/alta_newsletter.php
https://www.acobur.es/historico_resumen_newsletter.php?NewsletterAcoburAsesores=20150326
https://www.acobur.es/noticia/enlaces-externos/hartmann-preve-crecer-12-este-ano-en-espana-7819


  

 

 

 
 

 ‚Somos la única empresa consultora del sector sanitario en España que 

asesora desde que se publica una licitación hasta que finaliza‛ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 Calle Miguel Ángel 23. 28010, Madrid 

914 48 39 07 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CONTRATACIÓN PÚBLICA SANITARIA 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Política de cookies    |    Acobur   |    Privacidad y Cookies 

 

                        ¿Quiénes somos?    |    Contáctanos! 

 

https://www.acobur.es/
https://www.linkedin.com/pulse/health-20-la-salud-digital-en-todo-su-esplendor-jordi-serrano-pons?trk=hp-feed-article-title-like
https://www.linkedin.com/pulse/health-20-la-salud-digital-en-todo-su-esplendor-jordi-serrano-pons?trk=hp-feed-article-title-like
https://www.linkedin.com/pulse/health-20-la-salud-digital-en-todo-su-esplendor-jordi-serrano-pons?trk=hp-feed-article-title-like
http://www.acobur.es/cookies.php
https://www.linkedin.com/company/acobur-asesores-s-l-?trk=nav_account_sub_nav_company_admin
http://www.acobur.es/cookies.php
https://www.acobur.es/newsletter/servicios.pdf?NewsletterAcoburAsesores=20150224
mailto:acobur@acobur.es

